



Permintaan Cetak KTP Meningkat

YOGYA (MERAPI) - Tingkat pencetakan dan perekaman KTP-Elektronik di Kota Yogyakarta meningkat menjelang Pemilu 2024. Sesuai instruksi Dirjen Dukcapil, selama libur panjang 8-11 Februari dan hari pemungutan suara 14 Februari seluruh Disdukcapil di Indonesia harus tetap membuka layanan.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Yogyakarta, Septi Sri Rejeki menyebut peningkatan pencetakan dan perekaman KTP-Elektronik cukup signifikan dibanding hari biasa yang hanya 150-200 orang, pada layanan akhir-akhir ini bisa lebih dari 300 orang. Meski demikian stok KTP-Elektronik yang dimiliki Disdukcapil masih sangat mencukupi.

"Dari kami membuka layanan Kamis sampai Minggu (libur panjang pekan lalu) ada peningkatan jumlah perekaman KTP-Elektronik dan cetak. Antriannya mengular baik di mal pelayanan pu-

blik, drive thru, maupun Kantor Disdukcapil," katanya, Senin (12/2).

"Alhamdulillah SIAK-nya tidak terganggu sehingga rekaman bisa langsung cetak berjalan dengan baik," sambungnya.

Berdasarkan data terakhir pada 17 Januari, persentase penduduk Kota Yogya yang telah melakukan perekaman KTP-Elektronik sebesar 99,72 persen. Dengan meningkatnya masyarakat yang merekam dan mencetak KTP-Elektronik menjelang Pemilu ini dimungkinkan persentase tersebut meningkat.

"Kami tidak menutup domisili Kota Yogyakarta saja, tapi ada masyarakat yang mengunjungi dari luar Kota Yogya. Kami tidak menolak karena ketersediaan keping sangat aman dan terkendali. Hari ini 1.900 keping. Besok pagi dapat tambahan 2.000 keping dari Biro Tapem Pemda DIY," ujarnya. (C-12)



MERAPI-DOKUMEN PEMKOT YOGYAKARTA

Salah satu pemilih pemula warga Kemitbumen, Panembahan Yogyakarta melakukan perekaman serta pencetakan KTP elektronik di MPP Balai Kota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005